
Anfrage der Fraktion DIE LINKE an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

das Vorhaben zum kommunalen Wohnungsbau in Grätzwalde (Warschauer Straße) hat 

nunmehr begonnen. Dieses Vorhaben wurde als Gemeinschaftsprojekt der Gemeinde 

Schöneiche und des Landkreises Oder-Spree auf den Weg gebracht.  

 

Wir fragen Sie: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Vereinbarungen zwischen der Gemeinde und dem 

Landkreis für die weitere Durchführung des Vorhabens?  

2. Falls es Vereinbarungen nicht gibt, welche Absprachen wurden für das weitere Vor-

gehen getroffen? 

3. Wie ist die Perspektive hinsichtlich der Gründung einer gemeinsamen Wohnungs-

baugesellschaft? 

 

Wir bitten Sie, diese Anfrage in der Sitzung der Gemeindevertretung am 07.09.2021 zu be-

antworten und uns Ihre Antworten auch schriftlich zu übermitteln. Vielen Dank! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Fritz R. Viertel 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 22.08.2021 


